

# *Presidente de Panamá considera a la Celac como el principal mecanismo de diálogo político regional*

---



Quito 27 ene (RHC) El presidente de Panamá, Juan Carlos Varela, consideró hoy en Ecuador que la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac) se ha consolidado y convertido en el principal mecanismo de diálogo político de nuestra región.

En su discurso durante la IV Cumbre del bloque integracionista, recordó Varela que la paz y la cooperación entre los gobiernos cobran particular relevancia en el mundo de hoy, ante el imperativo unir esfuerzos y sumar voluntades para combatir las amenazas globales y regionales.

Expresó el gobernante de la nación istmeña en el segmento de alto nivel de la cita que los desafíos de América Latina y el Caribe deben ser enfrentados por una región unida y, para ello, enfatizó, la Celac es la plataforma ideal.

Recordó que el mundo fue testigo del acercamiento entre los gobiernos de Cuba y Estados Unidos que, calificó como el camino hacia una nueva era en nuestras relaciones hemisféricas, basadas en el respeto a las diferentes formas de gobierno y la búsqueda del bienestar de nuestros pueblos.

Abogó, asimismo, porque todos los miembros de Celac apoyen al pueblo de Venezuela y a su gobierno para que por la vía del diálogo político alcance una salida a la difícil situación económica por la que atraviesa.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/82484-presidente-de-panama-considera-a-la-celac-como-el-principal-mecanismo-de-dialogo-politico-regional>



**Radio Habana Cuba**